

INFORME SITUACIONAL DEL ORO por Anargari – www.bolsacanaria.es

En Bolsacanaria le habíamos objetivado 1.300 dólares al oro “a todo reventar” antes de que iniciara la gran corrección que debe realizar tras tanto tiempo sin querer hacer ninguna de carácter relevante a por ellos parece que iba lanzado pero se giró en redondo.

Hoy nos encontramos con un renta variable USA ya rompiendo directrices bajistas de corto plazo y el oro “ahora mismo” tocando la directriz alcista que tiene sin violar de hace más de un año.

Una cosa si es cierta, para creer en que la renta variable va a recuperar niveles y retornar a movimientos impulsivos de consideración y no sean la subidas meros rebotes técnicos para seguir cayendo, las manos fuertes tienen que vender oro de forma notoria y agresiva. Punto este que podría estar iniciándose.

La estructura técnico-gráfica del oro tiene dimensiones y características de burbuja incuestionables, no sabemos “cuando” la estallarán pero que estalla ténganlo por seguro, es más creemos que se han dedicado a distribuir a nivel planetario, haciendo creer que el oro es “la seguridad”, el “gran negocio”, la “gran inversión”, en torno a este metal se han creado multitud de productos financieros sintéticos para abastecer a una demanda cada vez más inexperta y sobre todo incauta. ¡¡Uff!! Cuan se parece eso a lo de la vivienda mismo.

El ejemplo más claro lo puede poner Bolsacanaria misma ya que en bastantes mails se nos consulta por cómo se puede adquirir, dónde y a través de qué se puede invertir en oro, nosotros de verdad de la buena siempre contestamos lo mismo, “oiga , no sea necio no confunda valor con precio”. Qué razón tiene el dicho que dice que cuando tu portera entre bolsa sal tu de ella.

El valor del oro en la actualidad es para nosotros CERO y su precio CIENTO ¿porqué es cero el valor del oro? Porque sencillamente no tiene descuento, el descuento ya ha sido traído por otros por debajo de 700 aún vale pero por encima de 1.000, si no lo entendéis os ponemos un ejemplo bursátil ¿Cuál sería el valor de Telefónica a 35 euros o el de Santander a 19 euros? ¿Qué rentabilidades y retornos netos pretenderíamos obtener a esos precios en esos valores?

Cómo dice la historia quien se hizo verdaderamente rico con el oro en la época de su fiebre en Norteamérica fueron los dueños de almacenes que vendían viveres, picos, palas y filtradores, y ahora esos dueños de almacenes, bueno sus tataranietos quiero decir son todos dueños de Sociedades y Agencias de Valores o Bróker internacionales, que están dando papel a buscadores perdón inversores de la ganancia rápida y/o segura.

Tampoco quiero ser agua-fiestas el Oro podría romperlo todo al alza pero para ello la renta variable tendría que hundirse en proporciones similares a 1929, siempre queda esa posibilidad pero vamos comprar oro “ahora” para realmente ganar “solo, y solo si” las Bolsas se hunden, no sé, no parece ser ese un criterio inversivo “racional y prudente”.

En el aspecto técnico el oro rompió máximos de 1230 dólares en Mayo mientras las Bolsas ¿Cómo no? Se iban a mínimos pero esa rotura de máximos nos pareció más falsa que un euro de madera dado que fue en cuña y con una divergencia alcista de libro. Y como antes indicamos

ahora con el rebote bursátil se ha ido a la directriz alcista para romper si la renta variable se pone alcista o para rebota si la renta variable terminó su rebote.



La caída si las bolsas siguen subiendo la tiene prescrita el oro hasta los 1050 dólares y si ello ocurre como siempre, como de toda la vida a los últimos los habrán empapelado y alicatado hasta el techo, y como rompan 1050 a 700 igual en tiempo record y ya con ello se certificaría el pinchazo de la burbuja.

Repasen los distintos seguimientos anteriores al ORO por nuestra parte y vean como las distintas aceleraciones del precio pueden implicar que la corrección del oro si se produce sea vertical o muy agresiva



En fin señores, cuidado que todo lo que brilla no es oro y solo el necio confunde valor con precio.